



**Chers pilotes,**

## **Êtes vous prêt pour la saison 2018 ?**

Quelques recommandations :

- Avez vous souscrit votre licence 2018 ?
- Avez vous un numéro de course validé par le coordinateur ?
- Votre équipement est il révisé et prêt ?
- Avez vous réservé vos pneumatiques auprès de Jan Cramer qui sera présent au Paul Ricard.

La FFSA devrait ouvrir les inscriptions la semaine prochaine. Si vous êtes prêt, vous pouvez vous inscrire par ici <http://www.ffsakarting.org/fr/registration/index2>

Toutes les informations pour chacune des épreuves sont disponibles en page d'accueil à gauche dans la rubrique Live du site Mediasuperkart par ce lien <https://www.mediasuperkart.com/> ou pour ceux qui ont face book dans la page mediasuperkart rubrique événement par ce lien [https://www.facebook.com/pg/Mediasuperkart/events/?ref=page\\_internal](https://www.facebook.com/pg/Mediasuperkart/events/?ref=page_internal)

Si vous avez besoin de renseignements n'hésitez pas à me contacter.  
Rendez vous dans 53 jours sur le fabuleux circuit de 5,8 km du Paul RICARD.

Eric

---

**Dear Drivers,**

## **Are you ready for the new season 2018 ?**

Some recommendations:

- Have you purchased your 2018 license?
- Do you have a race number validated by the coordinator?
- Your equipment is it revised and ready?
- Have you reserved your tires with Jan Cramer who will be present at Paul Ricard.

The FFSA is expected to open registrations next week. If you are ready, you can register here <http://www.ffsakarting.org/registration/index2>

All information for each event is available on the home page on the left in the Live section of the Mediasuperkart site by this link <https://www.mediasuperkart.com/> or for those who have face book in the page mediasuperkart event heading by this link [https://www.facebook.com/pg/Mediasuperkart/events/?ref=page\\_internal](https://www.facebook.com/pg/Mediasuperkart/events/?ref=page_internal)

If you need any information do not hesitate to contact me.

See you in 53 days on the fabulous circuit of 5.8 km Paul RICARD.

Eric